

Goza empleo fabril mayor alza desde 2011 (Reforma 19/01/15)

Goza empleo fabril mayor alza desde 2011 (Reforma 19/01/15) Por Amin Vera Cd. de México México (19 enero 2015).- En noviembre pasado, el total de personas empleadas en las fábricas del País creció 3.23 por ciento a tasa interanual, según cifras del Inegi. Dicha alza igualó a la del mes previo y representa la mayor expansión en la plantilla laboral del sector manufacturero desde junio de 2011. Esta tendencia estuvo apoyada en la contratación de más obreros y trabajadores manuales, que superaron en 3.5 por ciento el total de plazas registradas en noviembre de 2013, mientras que los empleados en labores administrativas, de ventas o de contabilidad aumentaron 2.2 por ciento en el mismo periodo. El sector fabril cuyo personal ocupado creció más en el penúltimo mes del año pasado fue el dedicado a producir equipo de transporte, constituido principalmente por las armadoras de autos y camiones, así como por las fábricas de autopartes, y cuya nómina se expandió 8.38 por ciento anual. Otros ramos que apoyaron la creación de empleos en la industria fueron la producción de aparatos eléctricos, la de dispositivos electrónicos y la de maquinaria y equipo pesado, con variaciones de 6.14, 4.31 y 4.73 por ciento respectivamente. Por el contrario, las plazas al interior de las plantas que elaboran productos derivados del petróleo y del carbón se redujeron 2.7 por ciento, mientras que las de los establecimientos que hacen prendas de vestir cayeron 2.36 por ciento. Este incremento en el total de puestos de trabajo vino acompañado de una reducción de 0.8 por ciento interanual en los salarios que se pagan a los obreros, en tanto que los otorgados a los empleados administrativos subieron 0.6 por ciento. Las prestaciones sociales de ambos, en promedio, descendieron 0.5 por ciento en el lapso mencionado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo